



Auch, le 02 septembre 2025

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Week-end d'intégration du CREPS Occitanie Toulouse : le Département a accueilli 160 étudiants sur son site de sports de nature à Masseube

Les 29 et 30 août, le Conseil départemental du Gers et son pôle « sports de nature » ont accueilli à Masseube, en lien avec la commune, près de 160 jeunes sportifs de haut niveau du CREPS Occitanie Toulouse, accompagnés de leurs encadrants, pour un week-end d'intégration inédit placé sous le signe des sports de nature et de la découverte du territoire gersois. C'était la première fois que le CREPS de Toulouse organisait un tel temps fort hors de son site principal.

Le choix du Gers ne devait rien au hasard : il s'inscrivait dans la dynamique engagée par le Département en faveur des sports de nature et dans le cadre du partenariat conclu entre le Conseil départemental du Gers et le CREPS de Toulouse, déjà concrétisé par l'ouverture, en février dernier, d'une première antenne délocalisée au centre Oxygers d'Arreau.

Le temps d'un week-end, ces jeunes sportifs, âgés de 14 à 17 ans, ont découvert la richesse des sports de pleine nature que propose le territoire gersois : canoë-kayak, tir à l'arc, course d'orientation, VTT, golf ou encore une visite du sentier paléontologique de Sansan. Réparties entre Masseube, Saint-Blancard, Sansan, Mirande, Berdoues et Simorre, les activités ont été encadrées par des associations locales et des comités départementaux, mobilisés par le Département avec l'appui des communes et des offices de tourisme.

Cet événement a illustré pleinement la politique ambitieuse conduite par le Département du Gers en matière de sports de nature. En lien avec la commune de Masseube et le territoire de l'Astarac, le futur Centre Départemental des Sports de Nature constitue un projet structurant, porteur de retombées sportives, touristiques et économiques. Le partenariat avec le CREPS s'inscrit dans cette volonté : faire du Gers un territoire de formation et d'expérimentation, tout en attirant de nouveaux publics – jeunes, clubs, habitants et visiteurs – vers la pratique des sports de nature.

Le Mot du Président

« Après le succès des animations estivales Un été à Masseube et avec la perspective du futur centre départemental, ce week-end d'intégration est venu confirmer le rôle du Gers comme terre d'accueil et de sport. Il a aussi témoigné de la confiance d'une institution nationale de référence comme le CREPS, qui trouve dans le Département du Gers un partenaire solide et innovant. »
Philippe Dupouy, Président du Conseil départemental du Gers